

HUMAS

Kakanwil Kemenkumham Jateng Lepas Santoso Emban Tugas Baru di Kalimantan

Narsono Son - JATENG.HUMAS.CO.ID

Mar 10, 2022 - 18:29



Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah Melepas Santoso, yang selanjutnya akan Mengemban Tugas Baru di Kalimantan

SEMARANG - Tepat 1 Tahun 2 bulan 6 hari, Santosa memimpin Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah,

Kamis (10/03/2022).

Pengabdiannya di tanah Jawa harus terhenti seiring telah dilantiknya Santosa sebagai Kepala Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur oleh Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly pada 2 Maret 2022 silam.

Kepergian pria 56 tahun itu, dilepas Insan Pengayoman Jawa Tengah bersamaan dalam acara ramah tamah pengantar tugas Kepala Divisi Keimigrasian di aula Kantor Wilayah.

Pria yang dikenal disiplin ini menyampaikan rasa terimakasihnya kepada Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, A. Yuspahrudin, yang telah membimbingnya ketika menjadi Kepala Divisi Keimigrasian Jawa Tengah.

"Banyak hal-hal yang saya dapatkan dari Pak Kakanwil dan nanti akan saya bawa bertugas di tempat selanjutnya," ujar Santosa.

Tak hanya itu, ia juga berterimakasih kepada para Kepala Divisi atas sinergi yang terjalin dan kepada para timnya Divisi Keimigrasian yang telah bekerjasama dengan baik. Santosa menyadari selama ia duduk di kursi pimpinan Keimigrasian Jawa Tengah masih banyak kekurangan dan kesalahan yang dilakukan.

"Terima kasih atas sinergi dan kerjasamanya. Mohon maaf apabila dalam bertugas ada hal-hal yg kurang berkenan," haturnya.

Di akhir prakatanya, Santosa meninggalkan pesan bahwa sebagai ASN yang merupakan pelayan masyarakat, pegawai Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Ham Jawa Tengah harus menjiwai Kode Etik dan Core Values ASN.

Selanjutnya, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah A, Yuspahrudin, mengucapkan selamat kepada Santosa dalam menjalankan tugas di tempat baru dan mendoakan kesuksesannya.

"Atas nama seluruh pegawai Kanwil Jateng kami ucapkan selamat jalan, mohon maaf apabila ada salah kata atau yang kurang berkenan. Jabatan itu memang misteri, kita tidak tahu apa yang akan terjadi. Dengan iringan doa perjalanan bapak Santosa ke sana nanti semoga akan mendapat promosi di kemudian hari," tutur Kakanwil.

Ikut bergabung melepas Santosa secara langsung, Kepala Divisi Administrasi Jusman dan Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Bambang S.. Hadir juga para Pejabat Administrasi, Pejabat Fungsional, serta beberapa perwakilan Kepala UPT di Jawa Tengah, Ketua DWP Kanwil Kemenkumham Jateng dan Ketua PIPAS Jateng.

(N.Son/*)